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Gentile Signora Quadri, 
Egregio Signor De Carli, 
 
Vi ringraziamo per la vostra interpellanza, pervenutaci lo scorso 4 dicembre, con la quale 
ponete alcune domande circa la fusione dei Consorzi CMC e CDALED. 
 
Innanzitutto ci preme precisare, che contrariamente a quanto da voi asserito in entrata non 
corrisponde al vero che Capriasca è l’unico Comune ad aver accettato questa fusione. 
Al contrario, quest’importante atto istituzionale è stato approvato dai Legislativi di tutti i 
Comuni coinvolti nei due Consorzi; l’ultimo Comune ad approvare le modalità di 
integrazione è stato il Comune di Muzzano che, con un certo ritardo, ha proceduto 
all’approvazione, salvo errore, nello scorso mese di aprile o maggio.  
A ulteriore comprova della carente e fuorviante affermazione riportata nell’interpellanza 
segnaliamo che lo scorso 3 settembre la Sezione degli Enti Locali ha ratificato le modalità 
di integrazione del CMC nel CDALED (767-RE-12878) così come presentate. 
 
Quale risposta al punto no 1, considerato quanto precede, reputiamo che il Municipio non 
dovesse evidentemente chiedere alcuna informazione alle autorità cantonali e consortili. 
 
Quale risposta al punto no. 2 richiamiamo i contenuti del documento di fusione tra gli enti 
interessati, rispettivamente i messaggi consortili e municipali. In essi è chiaramente 
indicato che la fusione operativa tra i due Consorzi potrà aver luogo solamente dopo il 
trasferimento dei liquami da Cadro a Bioggio, previsto entro la fine del 2016 (quindi entro i 
termini fissati dal Consiglio di Stato). 
Segnaliamo che le modalità di fusione dei due Consorzi sono state chiaramente definite: 
richiamiamo, tra gli altri, il contenuto delle pag. 7 e 8. del documento di fusione. 
E’ pertanto considerata evasa la relativa richiesta. 
 
Quale risposta al quesito no. 3 segnaliamo che il Consorzio del Medio Cassarate è tenuto 
ad assicurare una corretta gestione operativa, amministrativa e finanziaria fino 
all’avvenuto trasferimento dei liquami al depuratore di Bioggio, come pure a dare seguito 
agli investimenti conseguenti a tale trasferimento.  
I conti consuntivi 2014 saranno presentati, come da buona abitudine, entro i termini 
statutari e in tale occasione non dubitiamo che saranno confermate le informazioni verbali 
forniteci dal Consorzio stesso circa il rispetto dei conti preventivi. 
 
 



 

 

 
Per quanto concerne il quesito no. 4 reputiamo che la questione dovrà essere inoltrata agli 
organi consortili.  
Il Consorzio, come per il 2013, pubblicherà sul proprio sito l’elenco dei mandati diretti. 
 
Distinti saluti. 
 
 
 

PER IL MUNICIPIO 
  Il Sindaco:      Il Segretario: 
  Andrea Pellegrinelli     Davide Conca 
 


